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Hundeauslaufflächen
Beratungsfolge:

Datum Gremium

13.09.2012 Stadtverordnetenversammlung

Anfrage:
Veranlassung:
Regelmäßig gibt es Anfragen und Hinweise zu den Hundeauslaufflächen in Frankfurt 
(Oder). Insbesondere wird bemängelt, dass einige Flächen verkommen würden, nicht 
ausreichend gemäht würden und so insgesamt dadurch sogar eine 
Verletzungsgefahr für Mensch und Tier gegeben sei.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:
1. Wie viele Hunde sind in der Stadt Frankfurt (Oder) in welchen Klassen steuerlich 
gemeldet?
2. Welche Hundeauslaufflächen gibt es derzeit in Frankfurt (Oder)? Ist in jedem 
Stadtgebiet eine Hundeauslauffläche vorhanden? Sind seit 2009 neue Flächen – 
auch als Ersatz für weggefallene Flächen am Südring und in der Schulstraße - 
hinzugekommen?
3. Wie schätzt die Verwaltung den derzeitigen Zustand der vorhandenen 
Hundeauslaufflächen ein? Wie und wie häufig werden diese Flächen gepflegt?
4. Gibt es Kooperationen mit Vereinen oder Verbänden zur Gestaltung, Pflege und 
Entwicklung der vorhandenen Hundeauslaufflächen? Wenn ja, welche? Wenn nein, 
sind solche Kooperationen angedacht oder geplant?
5. Ist auch unter den derzeitigen finanziellen Rahmenbedingung der mittel- und 
langfristige Erhalt der vorhandenen Hundeauslaufflächen in einem befriedigenden bis 
guten Zustand gesichert?

Ich bitte auch um eine schriftliche Ausfertigung der Antwort.
   
 

 



2

Anlagen: keine
   

Diese Anfrage wird:

direkt beantwortet von

schriftlich beantwortet

zurückgezogen


